

Público

Extremadura adjudica el suministro de reactivos PCR a Proquinorte por 1,7 millones de euros

La empresa distribuidora de productos y material de laboratorio proveerá de los *kits* Covid-19 y equipos necesarios al Hospital Universitario San Pedro de Alcántara de Cáceres.

D. Punzano
28 ene 2021 - 04:56



Extremadura avanza contra el Covid-19. **El Gobierno regional ha adjudicado el suministro de reactivos PCR a Proquinorte por 1,7 millones de euros**, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad autónoma.

La compañía distribuidora de productos y material del laboratorio proveerá los *kits* Covid-19 y equipos necesarios al Hospital Universitario San Pedro de Alcántara de Cáceres. **Como consecuencia del avance del coronavirus y la escasez de reactivos, el procedimiento se ha realizado por tramitación de emergencia.**

PlantaDoce.

Proquinorte ha sido la compañía beneficiaria del contrato tras imponerse a Palex y Werfen. La Gerencia del Área de Salud de Cáceres, órgano de contratación, ha valorado en primer lugar el precio unitario fungible, sin IVA, que en el caso de los reactivos de Proquinorte era de 17 euros.

Por su parte, **la oferta económica de Palex era de 19,69 euros por unidad, mientras que la propuesta de Werfen era de 19,83 euros.** Además, en la oferta de Proquinorte consta que sus reactivos permiten detectar a tres genes diana frente a los dos que pueden identificar las otras dos compañías.

Proquinorte ha presentado una oferta de 17 euros por unidad, 100.000 reactivos y una entrega inmediata

Por último, **el plazo de entrega de la empresa distribuidora de productos y material sanitario, con sede en Bilbao, es “inmediato” y la oferta asciende a 100.000 reactivos.** Por todo ello, el Gobierno de Extremadura decidió adjudicar el contrato a Proquinorte, operación que será cofinanciada con el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder),

Proquinorte fue fundada en 1965 y es una compañía especializada en el suministro global de material para los laboratorios. La compañía distribuye equipos básicos, consumibles generales, específicos para cromatografía o productos para biología molecular y reactivos químicos. La empresa tiene una plantilla de treinta personas y cuenta con unas instalaciones de mil metros cuadrados.

Por su parte, **Palex es una empresa española especializada en la distribución de equipamiento sanitario y soluciones hospitalarias avanzadas.** La compañía está presente en España y Portugal y cuenta con más de 400 profesionales. Werfen es una compañía catalana especializada en tecnología sanitaria y controlada por la familia Rubiralta. En 2019, el grupo alcanzó una facturación de 1.472 millones de euros, un 6,1% más que en el año anterior.